

Mettmanner Chor 60+ - Neues Chorprojekt

Von Antje Rauh

23. Februar 2023, 08:03

Der Mettmanner Chor 60+ ist eine ökumenische Chorgemeinschaft, die sich schwerpunktmäßig an Menschen im „reiferen“ Alter richtet. So finden die Chorproben ganz bewusst an einem Mittwochvormittag und nicht am späten Abend statt. Seit diesem Jahr wird das Ensemble geleitet von Hans-Joachim Beyer, einem erfahrenen Chorleiter, der auch Chöre in Haan und Wülfrath betreut. Mit einem besonderen Chorprojekt möchte der Mettmanner Chor 60+ interessierte Sängerinnen und auch Sänger auf sich aufmerksam machen. Der Chor erarbeitet als Projekt die „Messe breve“ No. 7 von Charles Gounod. Die geniale Schlichtheit dieser vierstimmigen Messe im entsprechenden romantischen Gestus schafft eine beeindruckende musikalische Ausdruckstiefe und wird ohne Solisten nur mit Orgelbegleitung aufgeführt. Zu den Proben und Aufführungen in Haan-Gruiten und Mettmann sind interessierte Chorsänger herzlich eingeladen.

Aufführungen:

Sonntag, 30.4.23 um 10.00 Uhr St. Nikolaus, Haan Gruiten

Sonntag, 21.5.23 um 11.30 Uhr „Heilige Familie“, Mettmann

Proben: mittwochs von 11 Uhr bis 12.30 Uhr im Gemeindehaus der evangelischen Kirche Mettmann, Freiheitstr. 19. Info: Isabel Dreschers, isabel.dreschers@t-online.de (<mailto:isabel.dreschers@t-online.de>),
Tel.: 02104-807205